

Zum Gedenktag Edith Steins am 9. August 2021, den wir in diesem Jahr leider nicht gemeinsam mit den polnischen Freunden und internationalen Verehrern Edith Steins in Oświęcim/Auschwitz begehen können, senden Mitglieder unserer Gesellschaft Grüße per Video.

Wir laden Sie herzlich ein, uns weitere Videos zuzusenden, um uns mit Edith Stein und miteinander zu verbinden in ihren Anliegen des Friedens, der Versöhnung und der Gottes- und Nächstenliebe.

Dr. Beate Beckmann-Zöller, Vizepräsidentin der Edith-Stein-Gesellschaft Deutschland

### **Videobeiträge zur Aktion: Edith Stein verbindet**

1. Dr. Beate Beckmann-Zöller: [Meine Verbindung zu Edith Stein](#)
  2. Pia Lilienstein: [Meine Meditation zu Edith Stein](#)
  3. Petra-Lorenzova: [Meine Begegnung mit Edith Stein](#)
  4. Virtueller Chor aus Steiermark: [Gesang „Allezeit Segen“ nach einem Gebet von Edith Stein](#)
  5. Sasbacher Koinonia: [Zum Gedenktag Edith Steins am 9. August 2021](#)
-